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文京区立音羽中学校PTA

会 長  南 平  直宏  様

文京区企画政策部

広報課長 熱田

区立中学校各校PTAか らの要望書について (回答)

先般いただきましたご意見、ご要望につきまして、下記のとおり回答いたします。貴重なご

意見ありがとうございました。

記

1 音羽中運動場側でのインターネット環境整備

一人 1台タブレットの運用が段階的にスター トする中で、校舎から離れた運動場にはネッ

ト環境 (校内 LAN含む)が整備されていません。将来的には体育の授業 (注 1)や理科の観

察等で運動場でのタブレット利用が考えられるため、早期の整備を要望いたします。

(注 1)例えば、文部科学省「GIGAス クール構想のもとでの中学校保健体育科の指導につい

て」においても、「技ごとの動画を繰り返し視聴したり,ス ローで再生したりする」ことで

「知識の理解が深まる」効果が期待される旨が記されています。
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(国 答)

奮露霧中学校を含峰たそ舎他の中学校 :こ 轟もヽても運動場へのネットワーク環境力整饉は

現時点で予定しておりません。

[教育推進郡学務課 ]

2 人工芝の張り替え

運動場開きの平成 22年 1月 からすでに 10年以上がたち、校庭人工芝の摩耗・劣化がか

なり進み、ゴムチップ飛散及び水はけの悪化が顕著となっています。日本体育施設協会屋外

体育施設部会技術委員会は、劣化した状態での人工芝の使用は安全性に問題があると注意喚

起しており (注 2)、 生徒等の事故防止の観点から、人工芝張替え等の安全確保策を速やか

に講じることを再度要望いたします。

昨年度、校庭の計画的改修の妥当性等を確認できるよう、現時点における本校校庭の修繕
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計画 (全面改修を含む)の 開示を要望したところ、回答では、「校庭の全面改修につきまし

ては、文の京総合戦略に基づき、各校の直近の改修年度や 現状を総合的に考慮しつつ、計

画的に実施しております」等と記されるのみであり、残念ながら中長期修繕計画は示されま

せんでした。

人工芝の寿命は 10年程度とも言われ、遠からず全面改修が必要になることは明らかです。

「義務教育諸学校等の施設費の国庫負担等に関する法律」に基づく「公立の義務教育諸学校

等施設の整備に関する施設整備基本方針」 (文部化科学省告示、平成 18年 4月 24日 )にお

いても、「スポーツ施設については、地域におけるスポーツ環境の整備や児童生徒の体力の

低下等の問題に対応するため、各地域の中核となるスポーツ施設や学校におけるスポーツ施

設主二:生_三⊆■画ェl_=菫劉置堕二塾≦二塁菫2益:聖である」と記されているところであり、同法第

12条第 2項に基づく「施設整備計画」の中で、校庭人工芝の全面改修を含む整備計画を策

定することを要望します。

なお、もし上記「施設整備計画」又はその他の計画の中に、既に校庭人工芝の整備計画が

盛り込まれている場合は、開示くださいますよう改めて要望いたします。

(注 2)日 本体育施設協会屋外体育施設部会技術委員会は、「ロングパイル人工芝は、芝丈

が短くなったり、芝葉が細く裂けてしまったりしてゴムチップなどの充填材が表層を覆うよ

うな状態になった場合は、プレー時に滑りやすくなり、またゴムチップ飛散が顕著になりま

す。そのまま使用すると、芝葉が充填材を補足できず、充填材が流出してクッション性が低

下するなど安全性にも問題があります」としています。

(国 答 )

較鍵の全面数修 ;↓ 争きましては、施設慾饉計画 |よ ありませんが、文の京総合戦略まこ基

づき、各校の直近の数修年度や現状を総鷲囃勺:こ 考慮しつつ、計曇幾 :こ 実施してお ¥ま

す。また、状況 :こ応じて、部分曲句な:`繭修を中学校全体の施設整備予算等を議案の上、施

設 `整備の安全性確保などの観点から機先度の高いものより|1贋次対応を検言寸してましヽ |リ

ます。

こ数書推進警婁学務課 ]

3 グラウンドにアプローチする木道の補修

お茶の水女子大学構内を経由して、本校より本校グラウンドにアプローチする道として木

道が設置されていますが、同木道の一部が経年劣化あるいは地盤の関係により、傾斜してき

ています。雨天時はその場所の横幅の 3分の 2以上が水たまりとなって、安全な歩行が困難

となっています。つきましては生徒等の事故防止の観点から、木道の補修等の安全確保策を



講じていただきますよう再度要望いたします。

昨年度の本要望に対しては、「木道の補修につきましては、現状を確認の上、対策を検討

してまいります」とのご回答でした。現状の確認の結果、どのような判断がなされ、どのよ

うな対策が立案されたか伺いたく、併せて要望いたします。

(図 答 )

本進鐘つきまして|よ、現時点で|よ鑢修の必要
ネ
:宝 :ま像をヽと認薦戦しております。

中学校全体の施設整備につきまして:ま 、予算等を動案の上、施論 整備の安全性確保

などφ観点から優先度の高 tヽ ものよιメ|1綴次対応を検書寸してまもヽります。

[教育推進壼臓学務課 ]

4 4階 の少人数教室 ICT設備

数学の少人数授業で頻繁に使用する教室について、電子黒板を設置くださいますよう、再

度要望いたします。現状は、事前に教員が作製した授業内容ファイルを保存したパソコンを、

プロジェクターに接続しホワイ トボー ドに投影することにより授業を展開しています。

昨年度の本要望に対しては、「電子黒板は普通教室、特別教室 (理科室・技術室・美術室・

音楽室・家庭科室)に各 l台整備しております。また、多目的室 3室にも少人数授業等で活

用するため各 l台を整備し、一定の整備は完了しており、現時点では追加の整備は予定して

おりません。電子黒板の追加や新たな ICT機器の整備については、学校の利用状況等を考慮

した上、今後も研究してまいります。」とのご回答でした。

さらなる授業の効率化のため、また 「幼稚園及び学校における働き方改革実施計画」 (平

成 31年 3月 、文京区教育委員会)が 目指す「教員の長時間労働の改善」の実現のためにも、

早急にネット環境や設置可能な ICT機器の整備を進めていただきますよう、要望いたしま

す。

(購 警)

電子黒畿 |こ つilて !議、必要台機の整備 :よ 完了して彗碁た峰、現翻琴点で違農書の整備 |ま予定

してお讐ません。

[教育推進書番学鵜鰈 ]

5 学習発表会への経費補助

今年度はシビックセンター大ホールが改修中で使用できないため、他の区有施設の定員で

は全学年での学習発表会が実施できず、本校では他の民間施設を借りて実施することといた



い ・ ｀

しました。全学年での学習発表会の意義をご考慮いただき、こうした場合の区からの経費補

助について検討いただきますよう要望いたします。

(国 答 )

学習発表会等の学校行事は、生徒が成長し、多くを学ぶ機会となるため、重要な教育;議

難であると考えてしヽます。次年度以降は、轟藝有の施設を各校の行事 :こ 琴11用 できなもヽか、

医震澪謙層の電犬混 :こ 喜霊麟しつつ、纂校の要警 |こ基づき、爾係書勇書と連携を轟ってまいります。

[教育推進書蓼教育指導謙]


